
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (20) foram

apresentadas 17 indicações

Indicação  138/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
contratação  de  empresa
especializada  em  iluminação
pública para atender o município
e  os  distritos  de  Roseta,
Conceição  de  Monte  Alegre  e
Sapezal.

Indicação  139/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
troca  do  redutor  de  velocidade
(quebra  mola)  por  faixa  elevada
na  rua  Conceição  de  Monte
Alegre, próximo ao nº 801.

Indicação  140/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
instalação  de  redutor  de
velocidade (faixa elevada) na rua
Sete de Setembro.

Indicação  141/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
instalação  de  postes  de  energia
elétrica e lâmpadas na rua José
do Patrocínio, próximo ao nº 410,
ou na rua Antonina Rosa Affini, nº
411-b, no Jardim Bela Vista.

Indicação  142/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
recuperação das vias públicas do
distrito de Roseta.

Indicação  143/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
poda de árvore,  manutenção de
iluminação e reforma dos bancos
de  concreto  da  praça  da  rua
Fernando Costa.

Indicação  144/2019,  de  autoria
do  vereador  Marinho  Thimoteo,
que indica à Prefeita Municipal o
recapeamento  da  rua  Porto
Alegre, na Vila Prianti.

Indicação  145/2019,  de  autoria
do  vereador  Marinho  Thimoteo,
que indica ao diretor  da Divisão
Regional  do  DER-7  de  Assis,  a
instalação de tubulação  na área
de domínio da SP 284 no km 457
+ 800 metros.

Indicação  146/2019,  de  autoria
do  vereador  Marinho  Thimoteo,
que indica ao diretor  da Divisão
Regional  do  DER-7  de  Assis,
reparo  no  asfalto  no  trecho
próximo à lombada eletrônica de
Paraguaçu Paulista, na SP 284.

Indicação  147/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
implantação  e  desenvolvimento
de um núcleo especializado para
os idosos do município - "Creche
para Idosos

Indicação  148/2019,  de  autoria
do  vereador  Josimar  Rodrigues,
que indica à Prefeita Municipal a
implantação  de  redutores  de
velocidade na Av. Liberdade, bem
como nas ruas de maior tráfego
do bairro Lina Leuzzi.

Indicação  149/2019,  de  autoria
do vereador Serginho, que indica
à  Prefeita  Municipal  a  poda  da
vegetação  e  limpeza  do  terreno
existente na rua Aníbal Marques,
esquina  com  a  rua  Terêncio
Romera,  no  Conjunto
Habitacional Aldo Paes Leme.

Indicação  150/2019,  de  autoria
do vereador Serginho, que indica
à Prefeita Municipal a instalação
de faixa elevada na Av. Siqueira
Campos,  na  altura  do  número
1880.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à Prefeita

Almira Garms, ao Governador do
Estado e à empresa Vivo

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  20 de maio,  a Câmara de
Vereadores  aprovou  10
requerimentos. 

Requerimento  96/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
atendimentos  das  Unidades  de
Saúde no município.

“Devido  a  várias  reclamações
sobre  os  agendamentos  de
consulta,  funcionamento  e
horários  de  atendimento  médico
nas  unidades  de  saúde  no
município,  é  preciso  planejar
ações para oferecer humanização
e  qualidade  na  saúde  a
população,  oferecendo  bons
profissionais  e  uma  estrutura
física adequada que possibilite a
realização  das  atividades  de
saúde  no  âmbito  individual  e
coletivo”,  disse  o  vereador
Paraná. 

Requerimento  97/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
programa de incentivo e benefício
para  empresa  e  cooperativa
visando a geração de emprego e
renda no município.
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Sobre  o  assunto,  Paraná
explicou:  “Vivemos um momento
de  grave  crise  econômica  e  de
alto  índice  de  desemprego  em
todo país, e temos a necessidade
de  fomentar  a  criação  de
emprego  e  renda.  O  apoio  às
empresas  e  cooperativas  vai
promover  o  crescimento  e  o
desenvolvimento de nossa cidade
com  o  objetivo  de  fortalecer  a
economia. A criação de emprego
e  renda  assegura  uma  maior
arrecadação  para  a
administração  municipal,
permitindo que políticas públicas
e  ações  concretas  sejam
executadas  em  busca  do
interesse  público  e,  com  o
fortalecimento  das  empresas  e
das  cooperativas  teremos  uma
maior  circulação  de  renda  em
nosso  município,  refletindo  na
qualidade  de  vida  de  nossa
população”.

Requerimento  98/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  as
ruas  da  Vila  Gammon  e  Vila
Francisco Roberto.

“As  ruas  da  Vila  Gammon  e
Francisco  Roberto  são  bastante
estreitas se comparadas às ruas
normais da cidade e às ruas dos
novos  conjuntos  habitacionais,
como o  Dona Lina  Leuzzi.   Por
esse  motivo  é  comum  ocorrer
pequenos  acidentes  com
veículos, choque de retrovisores,
caminhões  e  ônibus  que
estragam  árvores  e  derrubam
motos estacionadas, entre outras
situações.  Dessa  forma,  para
fornecermos  uma  resposta
definitiva  sobre  o  assunto  aos
moradores,  requeremos algumas
informações”, disse Josimar.

O  requerimento  questiona  se  a
largura  das  ruas  desses  bairros
encontram-se de acordo com as
normas  municipais  de
urbanização;  e  se  é  possível  a
proibição do trânsito de ônibus e
caminhões nas ruas das referidas
vilas.

Requerimento  99/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  as
impressoras  existentes  nas
unidades  de  ensino  da  rede
pública municipal.

Sobre  o  assunto,  Ian  explicou:
“Fomos  procurados  por
servidores  da  rede  de  ensino
municipal,  que  questionam  o
motivo  pelo  qual  o  Poder
Executivo, em vez de comprar as
impressoras  para  as  unidades
escolares,  optam  pela  locação
das máquinas”.

Requerimento  100/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  o  Projeto
Zeladoria nas unidades de ensino
da rede pública municipal.

O Programa Zeladoria tem como
finalidade  prestar  assistência
financeira  para  as  escolas,  em
caráter  suplementar,  a  fim  de
contribuir  para  manutenção  e
melhoria da infraestrutura física, o
que, consequentemente promove
a  elevação  do  desempenho
escolar. 

“Ocorre  que,  fomos  procurados
por servidores da rede de ensino
municipal, que alegam ser o valor
disponibilizado  para  tal  projeto
ínfimo e, portanto, é praticamente
impossível  cumprir  o objetivo do
programa.  Assim,  necessário
obter  respostas  aos  nossos
questionamentos”,  falou  Ian
Salomão.

Requerimento  101/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  informações  junto  à
operadora  de  telefonia  Vivo,
visando a instalação de uma torre
de  transmissão  de  telefonia
celular, no Distrito de Roseta.

“Há vários anos,  empreendemos
um verdadeiro esforço junto aos
setores  competentes  para  a
instalação  da  torre  de  telefonia
móvel  no  Distrito  de  Roseta.
Desde  então  expomos  a
necessidade  do  equipamento
para o referido Distrito, em virtude
deste  se  encontrar  praticamente
ilhado, sem comunicação celular,
fato este que tem prejudicado as
relações  comerciais,  políticas  e
econômicas  do  Distrito  com  a
Sede do Município e com outras
regiões.  Em  nome  de  toda
população do Distrito de Roseta,
solicito  ao  Grupo  Telefônica  no
Brasil – VIVO, uma solução para
a  questão,  pois  no  contexto
globalizado  em  que  vivemos  a
comunicação  é  essencial  para
todos, principalmente para o setor
econômico e social”,  enfatizou o
vereador Ian. 

Requerimento  102/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações quanto as emendas
impositivas  apresentadas  pelos
vereadores ao Projeto  de Lei  nº
64/2018 – LOA 2019.

O  referido  projeto  recebeu  13
emendas  impositivas,  ou  seja,
todos  os  vereadores  desta
Câmara  Municipal  apresentaram
suas  sugestões,  que  após
aprovadas, juntamente ao projeto
resultaram  na  Lei  nº  3245/18.
Promulgada em março de 2015, a
Emenda Constitucional nº 86, que
alterou  o  art.166,  §  9°  da  CF,
tornou impositiva a execução das
emendas  individuais  dos
parlamentares ao Orçamento. 
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O  mecanismo  que  prevê  a
obrigatoriedade  do  acatamento
das  emendas  realizadas  no
Legislativo  pelo  Executivo  é
possível  com  base  legal  na
ordem  jurídica  municipal,
possibilitando  a  concretização
das  emendas  parlamentares  ao
Orçamento até o limite  de 1,2%
da receita corrente líquida do ano
anterior  (impostos  e  outras
receitas,  descontadas
contribuições  previdenciárias,
PIS,  PASEP  e  duplicidades),  o
que está  disposto  na Emenda a
Lei Orgânica do Município n° 31,
de 05/09/2017.

“Neste  sentido,  todos  os
Vereadores da Casa consultaram
diversos  órgãos,  entidades,
departamentos,  etc,  a  fim  de
verificar a necessidade dos entes
e  então  promover  a  elaboração
correta  das  emendas,  o  que
gerou  uma  enorme  expectativa,
tantos  nos  edis  como  nos
envolvidos  e  população,  que
aguardam  a  concretização  das
mesmas,  justificando  assim  o
presente requerimento”, destacou
Ian. 

Requerimento  103/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  ao  Governador  do
Estado de São Paulo informações
quanto a passarela e o viaduto de
acesso  aos  Conjuntos
Habitacionais  D.  Lina  Leuzzi  e
Parque das Nações.

Em  dezembro  de  2014  o  então
Governador  do  Estado,  Geraldo
Alckmin, esteve em nossa cidade
fazendo  a  entrega  do  primeiro
lote  de  residências  do  Conjunto
Residencial  Dona  Lina  Leuzzi,
que  está  localizado  ao  lado  da
movimentada Rodovia SP-284. 

Na  ocasião,  o  Governador
prometeu  a  população  que,  em
90  dias  seriam  instalados  os
aquecedores solares em todas as
casas  para  diminuir  a  conta  de
luz,  bem  como,  que  estava,
desde  aquele  momento,
autorizada a construção de uma
passarela  de  pedestres  sobre  a
Rodovia SP-284.

“Apesar  da  promessa  efetuada,
até a  presente data  a passarela
ainda  não  se  tornou  realidade,
ficando  a  população  sem
qualquer  informação  sobre  o
assunto. Impostante destacar que
é  de  extrema  urgência  a
construção  também  de  um
viaduto  de  acesso  ao  Conjunto
Habitacional D. Lina Leuzzi e ao
Conjunto Residencial Parque das
Nações,  ou  seja,  na  SP  284,
entre os Km 475 e 474. O acesso
atualmente  é  utilizado  como  via
de  entrada  e  saída  de  veículos
dos referidos  locais.  Ocorre  que
tal acesso é realizado de maneira
arriscada,  uma  vez  que  inexiste
um viaduto ou retorno ali, sendo
preciso cruzar a rodovia para ter
acesso  aos  residenciais”,  disse
Ian Salomão.

Requerimento  104/2019,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
contrato  licitatório  78/2019  que
contratou  serviços  de  transporte
de caminhões com a empresa J.
R. L. COMERCIO E LOCAÇÕES
EIRELI,  no  valor  de  R$
164.000,00.

“Ultimamente  a  Administração
fala tanto em economia, em corte
de  gastos,  porém,  gasta  verba
pública  com  empresas
terceirizadas,  sendo  que  talvez
fosse mais benéfico adquirir  tais
caminhões  para  execução  dos
serviços”, falou Junior Baptista. 

Requerimento  105/2019,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  cópia  integral  do
contrato  licitatório  28/2019  que
contratou  serviços  da  empresa
Nivaldo Ferreira  Ortega-  ME,  no
valor de R$ 182.000,00.

“A principal função do vereador é
a  fiscalização,  e  diante  de
algumas suspeitas sobre referido
contrato,  requeremos  cópia
integral  do  contrato  licitatório”,
explicou Junior. 
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Tribuna Livre

Diretor do IMSS fala sobre as
atividades do Instituto

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  20  de  maio,  a  convite  do
Presidente  Serginho,  participou
da  Tribuna  Livre  o  Sr.  Armando
Rodrigues de Lima,  atual  diretor
do IMSS - Instituto Municipal  de
Seguridade  Social,  para  falar
sobre as atividades do Instituto.

Em sua participação na Tribuna,
Armando contou que o IMSS de
Paraguaçu Paulista foi criado em
21 de maio de 1997, por meio da
Lei 1.968/97. A partir desta data,
os servidores públicos municipais
passaram  a  contar  com  a
cobertura  dos  benefícios
assegurados na forma da lei que
são:  aposentadoria,  pensão  por
morte,  salário-família,  auxílio-
doença,  salário-maternidade  e
auxílio-reclusão. 

Armando ainda relatou que outras
cidades da nossa região também
têm  seu  regime  próprio  de
Previdência, como Assis, Marília,
Cândido  Mota,  Garça  e
Presidente Prudente.

O diretor explicou que o IMSS é
uma  autarquia  municipal  dotada
de  autonomia  administrativa,
orçamentária e financeira, com a
atribuição  de  gerenciar  e
operacionalizar o RPPS - Regime
Próprio de Previdência Social - de
Paraguaçu Paulista. 

A  estrutura  administrativa  do
Instituto é formada pelo Conselho
Administrativo, Conselho Fiscal e
Diretoria.  O site  do  IMSS  de
Paraguaçu  Paulista  é  o
www.imssppta.sp.gov.br.

Armando  tem  formação  em
Direito e em Ciências Contábeis;
pós-graduado em Controladoria e
Finanças; Gestão Empresarial;  e
Gestão Pública. Antes de assumir
a  direção  do  IMSS,  Armando
atuou  como  Agente  Fiscal  de
Rendas  da  Prefeitura,  desde
1993.

Livro

Câmara homenageia Roberto
Cação 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (20),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  Presidente  Serginho,
que manifesta congratulações ao
Senhor  Roberto  Carlos  Cação
pelo  lançamento  do  livro
“Reminiscências  –  Vultos
Históricos  de  Paraguaçu
Paulista”.

O  livro  é  uma  compilação  de
crônicas  escritas  pelo  autor
durante  os  anos  de  2010  até  o
início  de  2014,  sendo  que  a
maioria  delas  foi  publicada  na
coluna  denominada
“Reminiscências” no jornal Folha
da  Estância,  durante  esse
período.

O  Sr.  Roberto  Carlos  Cação  é
paraguaçuense,  nascido  em
1937,  filho  de  Zelinda  e  José
Cação,  formado  em
Administração de Empresas pela
FACAT/  Tupã.  Trabalhou  por  25
anos  no  Banco  do  Brasil,
agências  de  Paraguaçu  Paulista
e  Maracaí  e  foi  professor  de
Contabilidade  no  Colégio
Paraguaçu por muitos anos. 

O volume lançado é composto de
24  biografias  de  ilustres
moradores  de  nossa  cidade.
Segundo o autor, os motivos para
essa  publicação  são  vários:  o
grande sentimento  de  amor  que
dedica  a  esta  terra  que  o  viu
nascer;  o  respeito  e  admiração
aos  biografados,  todos  eles
pessoas  que  conviveu  durante
sua infância e vida adulta; e ainda
contribuir  para  a  construção  da
história do nosso município.

Outro  motivo  que  o  levou  a
escrever  sobre  personalidades
que participaram da construção e
desenvolvimento  de  Paraguaçu
Paulista  foi  contribuir  no
conhecimento  da  história
daqueles que aqui chegam e aos
jovens  desta  cidade;  para  isso,
fará  a  doação  de  exemplares  a
biblioteca e para todas as escolas
do  município,  e  assim  estarão
disponíveis aos cidadãos que se
interessarem na leitura.

“Assim,  prestamos  o  nosso
reconhecimento  ao  Sr.  Senhor
Roberto  Carlos  Cação  pela
iniciativa  e  por  tornar  eterna  a
memória  de  nosso  município,
ressaltando  que  devemos  de
forma  singela,  homenagear
cidadãos que incentivam a leitura
e  tem  apreço  pela  história  de
nossa  cidade”,  disse  o  autor  da
moção Serginho.
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Projeto CARA

Câmara  homenageia  Silvia
Salomão

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (20), a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Cícero
Policial,  que  parabeniza  Silvia
Helena Salomão, pelos 16 anos a
frente  do  antigo  projeto
Adolescente  Aprendiz,  atual
Projeto  CARA –  Criando  Ações
Reais para Adolescentes.

Silvia é coordenadora do projeto
que atende adolescentes de 14 a
18 anos com renda familiar até 3
salários-mínimos,  de  toda
comunidade  paraguaçuense,
Roseta, Sapezal e
Conceição do Monte Alegre.

O projeto foi criado em 2004 com
o objetivo de propiciar ações que
visam  à  prevenção  do
agravamento  de  situações  de
violência, uso e abuso de drogas,
doenças  sexualmente
transmissíveis e gravidez precoce
tão  presentes  entre  jovens  de
nossa  comunidade,  mobilizando-
os  para  o  seu  desenvolvimento
pessoal  e  profissional,
contribuindo  para  o  nascimento
de  perspectivas  reais  de  uma
melhor  qualidade  de  vida  e
comunitária.

Em  parceria  com  empresas  de
vários  seguimentos,  viabiliza  a
contratação  de  aprendizes
através  da  Lei  10.0097/2000;
através  dessa  Lei  já  atendeu
mais  de  2.185  adolescentes.
Atualmente,  estão  com  200
adolescentes na pré qualificação
e mais 44 aprendizes.

“Esta é uma homenagem a quem
dedica a sua vida e seu trabalho
para a construção de verdadeiros
cidadãos,  e  que  suas  ações
sirvam de exemplo para  que  os
empresários  e  comerciantes  de
nosso município possam acolher
esses  jovens  no  mercado  de
trabalho  e  dar  a  eles  uma
esperança real e concreta”, disse
o vereador Cícero.

Recursos para o município

Vereadores estiveram em São
Paulo com agenda extensa

Na última terça-feira, 21 de maio,
o  Presidente  da  Câmara
Serginho,  o  vereador  Josimar
Rodrigues,  e  o  Chefe  de
Gabinete  da  Câmara  Marcelo
Lourenço, estiveram na cidade de
São  Paulo,  onde  cumpriram
agenda na Assembleia Legislativa
e participaram de uma premiação
do Sebrae.

Na  Assembleia,  encontraram-se
com alguns deputados, no intuito
de pleitear recursos para o nosso
município.  Estiveram  com  Ed
Thomaz  (PSB),  para  quem
solicitaram  recursos  para  as
entidades  da  cidade;  com
Delegado  Olim  (PP),  solicitando
que o município receba a carreta
do  DENARC,  e  que  ele  possa
palestrar  em  nossa  cidade  em
relação  às  drogas;  e  junto  ao
deputado  Vinicius  Camarinha
(PSB)  -  em  conjunto  com  o
vereador Ian que não pôde estar
presente  –  foram  entregues
ofícios  pedindo  recursos  para
infraestrutura, saúde e entidades
de Paraguaçu. 

Também  participaram  no
Memorial  da  América  Latina,  do
“Prêmio  Mário  Covas  Prefeito
Empreendedor”,  a  convite  do
Presidente  do  Sebrae,  com
destaque  para  os  prefeitos  de
Tarumã,  Oscar  Gozzi,  premiado
em  sua  categoria;  e  de  Quatá,
Marcelo  Pecchio,  também
indicado.
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Extraordinária

Câmara aprova projetos da Mesa
Diretora e da Prefeita Almira

Reunidos  em  Sessão
Extraordinária na quinta-feira, 23
de  maio,  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  dois
projetos:

1)  PROJETO  DE  RESOLUÇÃO
04/2019,  de  autoria  da  Mesa
Diretora,  que  dispõe  sobre
alteração  dos  artigos  13,  149,
185,  236,  272,  273,  274,  291  e
321  da  resolução  nº  113,  de
17/06/1991  -  Regimento  Interno
da Câmara Municipal.

As  alterações  propostas  pela
Mesa são: 

1 - O mandato dos membros da
Mesa Diretora é de 2 anos e fica
vedada  a  recondução  para  o
cargo  de  Presidente  na  eleição
imediatamente  subsequente,
dentro da mesma Legislatura; 

2  -  A  sessão  poderá  ser
suspensa para  a  realização  de
reunião  entre  os  Vereadores,
visando  ajustes  que  envolva  a
sessão em curso ou assunto de
relevância; e para a realização da
Tribuna Livre; 

3  -  A  Presidência  deixará  de
receber qualquer proposição:  Da
decisão  do  Presidente  caberá
recurso,  que  deverá  ser
apresentado pelo autor dentro
de  10  dias  e  dirigido  ao
Presidente  da  Comissão  de
Constituição,  Justiça  e
Redação,  cujo  parecer
opinativo será deliberado pelo
Plenário  no  Expediente  da
Sessão Ordinária subsequente;

4 -  Preferência  é a primazia  na
discussão ou na votação de uma
proposição sobre outra, mediante
requerimento  aprovado  pelo
Plenário. § 2º Não são passíveis
de  preferência  os
Requerimentos e Moções cuja
deliberação se dá em bloco.

2)  PROJETO  DE  LEI
COMPLEMENTAR  10/2019,  de
autoria da sra. Prefeita Municipal,
que  cria  cargos  efetivos  no
quadro de pessoal  da Prefeitura
necessários  à  área  de
fiscalização,  assistência  social  e
saúde,  e  altera  a  Lei
Complementar 058/2005.

A criação dos cargos de Agente
Fiscal de Rendas Municipal e de
Fiscal  de Posturas  é  necessária
ao  Setor  de  Fiscalização
Municipal, vinculada atualmente à
Chefia  de  Gabinete,  tendo  em
vista o incremento das atividades
de  fiscalização.  A  iniciativa
decorre  da  avaliação  de  que  o
atual  quadro  de  pessoal  desses
profissionais  é  insuficiente  para
dar  conta  da  expansão  das
atividades  econômicas  da
indústria,  comércio e serviços,  e
das  atividades  relacionadas  ao
uso, ocupação e parcelamento do
solo e posturas municipais.

A  criação  dos  cargos  de
Assistente Social é necessária ao
Departamento  Municipal  de
Assistência Social, tendo em vista
o  incremento  das  atividades  de
assistente social, especificamente
as do CRAS II  da Barra Funda,
recententemente reformado.

A criação dos cargos de Auxiliar
de Consultório Dentário, Cirurgião
Dentista  –  Periodontia,
Farmacêutico,  Fisioterapeuta
Domiciliar,  Médico  Cardiologista,
Médico  Clínico  Geral  e  Técnico
em Enfermagem é necessária ao
Departamento  Municipal  de
Saúde,  tendo  em  vista  o
incremento  das  atividades  de
saúde.

Os cargos criados serão providos
por  profissionais  aprovados  em
concursos  públicos  vigentes  e
integrarão  o  Anexo  II  da  Lei
Complementar nº. 058, de 22 de
dezembro de 2005.

Câmara participa da Campanha
do Agasalho 2019

Na  última  quinta-feira,  23  de
maio,  o  Presidente  da  Câmara
Serginho  participou  do
lançamento  da  Campanha  do
Agasalho  2019  -  “Aquece
Paraguaçu”.  O  evento  foi
realizado  no  auditório  da
Associação  Comercial,  com  a
presença  de  várias  autoridades.
O tema da campanha neste ano é
“Nosso  Super  Poder  Contra  o
Frio é um Agasalho Novo”

“A  tradicional  campanha  do
agasalho tem o intuito de aquecer
quem  sente  frio  e  não  tem
condições  de  comprar  um
agasalho  ou  até  mesmo  um
cobertor.  Em  nossa  cidade
haverá  vários  locais  de
arrecadação,  e  a  Câmara
Municipal  será  um  deles.
Contamos  com  a  solidariedade
da  nossa  população,  disse  o
Presidente  do  Legislativo
Serginho.
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Todas  as  informações  sobre  a
programação,  que  ocorre  de  20
de maio a 22 de setembro, estão
disponíveis  no  site
www.campanhadoagasalho.sp.go
v.br. As doações recebidas serão
destinadas para entidades sociais
de Paraguaçu Paulista.

Sessão Extra

Câmara aprova projeto do
Executivo

Reunidos  em  Sessão
Extraordinária  na  terça-feira,  28
de  maio,  a  Câmara  de
Vereadores aprovou projeto de lei
complementar,  de  autoria  da
Prefeita  Almira  Garms,  que
dispõe sobre a  regularização do
desdobro de lotes já providos de
edificações  e  localizados  no
perímetro  urbano  da  Sede  do
Município  e  dos  Distritos
Municipais.

De  acordo  com  o  Código  de
Parcelamento de Solo Urbano do
Município, os desdobros de lotes
enquadram-se nos parcelamento
da  Classe  E.  Nessa  classe  de
parcelamento  a  testada  mínima
do lote dever ser de  6 metros e a
área mínima de 125,00 m².

A presente proposta visa atender
os  constantes  pleitos  que  são
endereçados  à  municipalidade,
objetivando  a  regularização  dos
desdobros de lotes que estão em
desacordo  com  a  legislação
municipal.  Muitos  desses  pleitos
são  direcionados  também  a
Câmara  Municipal  conforme
justificado  na  Indicação  nº
007/2019,  de  autoria  dos
Vereadores  Mário  César  Garms
Thimóteo, Cícero Ribeiro da Silva
e Josimar Rodrigues.

Pretende-se, portanto, possibilitar
aos  cidadãos  interessados  a
regularização  do  desdobro  de
lotes  (subdivisão  de  terreno,
oriundo  de  parcelamento
aprovado  ou  regularizado,  com
frente para rua oficial já existente,
não  implicando  na  abertura  de
novas  vias  e  nem  no
prolongamento  das  vias  já
existentes),  já  providos  de
edificações  e  localizados  no
perímetro urbano do Município e
dos Distritos Municipais.

De acordo com a justificativa da
Prefeita,  “é  importante  salientar
que  o  objeto  desta  propositura
possibilita  a  atualização  do
Cadastro  Imobiliário  Municipal
com  dados  de  maior
confiabilidade,  necessários  ao
planejamento  das  ações  de
política urbana”.

Câmara participa do Dia do
Desafio 2019

Campanha tem o objetivo de
incentivar a prática de atividades

físicas

A última quarta-feira do mês, 29
de  maio,  foi  agitada  em
Paraguaçu Paulista, com o Dia do
Desafio, evento coordenado pelo
SESC/SP  e  realizado  pela
Prefeitura Municipal. Neste ano, o
município  teve  o  desafio  de
enfrentar a cidade de Taquari, no
Rio Grande do Sul.

A  Câmara  Municipal  participou
desta  edição  do  Dia  do Desafio
com o Presidente Serginho e os
servidores  praticando  exercícios
na  área  externa  do  Palácio
Legislativo,  acompanhados  por
educadores físicos da Prefeitura.

O  Dia  do  Desafio  é  uma
campanha  mundial  que  visa  a
incentivar  a  prática  regular  de
exercícios físicos como forma de
benefício à saúde e ao bem-estar,
por  meio  de  ações  realizadas
pela própria comunidade. 

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Maio/2019                                         7



Surgiu numa pequena cidade do
Canadá,  quando  o  prefeito
propôs  que  todos  os  moradores
apagassem  as  luzes  de  suas
casas  e  saíssem  às  ruas  para
caminhar  por  15  minutos,  ao
redor do quarteirão mais próximo.

Então,  pelo  total  de  eletricidade
que  se  economizou  naqueles
minutos  pôde-se  mensurar  o
número  de  pessoas  envolvidas
na atividade. Já no ano seguinte,
a  experiência  foi  compartilhada
com uma cidade vizinha e ambas
realizaram  a  caminhada  no
mesmo dia e horário. A partir daí,
estava  lançado  o  espírito  que
permearia o Dia do Desafio, que
passou a ser realizado todos os
anos  na  última  quarta-feira  do
mês de maio, no mundo todo. 

O  Brasil  entrou  na  disputa  em
1995  por  iniciativa  do  SESC
(Serviço Social  do Comércio) de
São  Paulo,  que  é  o  órgão  que
coordena todo o evento. Todos os
anos  o  Dia  do  Desafio  tem
apresentado  experiências  novas
e  atividades  interessantes,  onde
fica  clara  a  preocupação com o
bem-estar físico e a manutenção
da saúde. 

UVESP

Mesa Diretora da região de Assis
toma posse

Aconteceu  na  noite  de  quarta-
feira (29) na Câmara Municipal de
Assis  a  cerimônia  de  posse  da
Mesa Diretora da UVESP – União
dos  Vereadores  do  Estado  de
São Paulo, Parlamento da Região
de Assis,  que é formado por 16
municípios.

A União de Vereadores do Estado
de São Paulo vem incentivando a
criação  dos  Parlamentos
Regionais  de Vereadores em 34
regiões  do  Estado,  que  tem  na
sua composição vereadores que
são representantes das Câmaras
Municipais e de seus Municípios. 

Os Parlamentos se reúnem uma
vez por mês para debaterem as
suas  regiões,  levantando
demandas  e  buscando  soluções
nas  diversas  áreas  dos  setores
da administração pública.

A Mesa Diretora ficou  composta
da seguinte maneira:

Presidente: João da Silva Filho -
DEM – Assis; 
1º  Vice-Presidente:  Elton  Mazzi
Stocco - PSD – Quatá; 
2°Vice-Presidente:  David
Aparecido  de  Oliveira  -  PR  -
Cândido Mota; 
3º  Vice-Presidente:  Luiz  César
dos Santos - PSB – Echaporã;
4º Vice-Presidente: José Roberto
de Almeida - PSB – Tarumã
1º  Secretário:  Valmir  Dionízio  -
PSD – Assis
2º  Secretário:  Sérgio  Donizete
Ferreira  -  PTB—  Paraguaçu
Paulista

“Fico muito feliz em fazer parte da
UVESP,  que  tem  acreditado  no
papel dos vereadores e também
na  transformação  e
fortalecimento  dos  municípios.
Como vereadores  temos  grande
responsabilidade, afinal  somos o
agente  mais  próximo  da
população e precisamos trabalhar
juntos  na  busca  da  excelência
das  Câmaras  Municipais”,  disse
Serginho,  presidente  do
Legislativo  de  Paraguaçu
Paulista.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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